



高規格救急自動車導入 4/3

町消防署が新たに、高度な医療機器を装備している救急車を導入。処置範囲が広がりさらに多くの命が救われます。



総務大臣表彰受賞 1/18

当町の朝ごはん運動が高く評価され「地域づくり総務大臣表彰」を受賞しました。県内では当町だけが受賞。

A HAPPY NEW YEAR! 1年って本当にあっという間ですね。去年は皆さんにとってどんな1年だったのでしょうか? 良い事も悪い事もいろいろあったと思いますが、良くなかった事は忘れて、今年は何か良い事があることを期待しながら楽しく過ごしましょう。今年の干支である亥のように「猪突猛進」で突き進みたいですね。

それでは昨年1年間の町の出来事を写真で振り返ってみましょう!



大豆・米加工施設オープン 3/22

「鶴の里あるじゃ」敷地内に、当町産の大豆、米を使った特産品を開発・製造・販売する施設が完成しました。



津軽富士見湖桜まつり 5/3

今年初めて富士見湖パークを会場に5/3~5の日程で、桜まつりを開催し約15,000人の来場者でにぎわいました。



英語教育推進特区の認定 3/31

1月26日に英語教育推進特区を申請し3月31日に認定されました。5月から町内全小学校で英語の授業がスタート。



新国際交流員着任 8/1

新しい国際交流員として、アダム・ラピエールさんとジェニファー・ステイントンさんが着任しました。



朝ごはん運動推進大会開催 6/18

「朝ごはん条例」の一層の推進を図るために、約1,700人の町民が集まり朝ごはん運動の推進を誓いました。



青森県民体育大会優勝 8/20

第61回市町村対抗青森県民体育大会が、弘前市を主会場に開催され、見事5年ぶり12回目の優勝を果たしました。

写真で振り返る

2006年 町の 10大ニュース



西村フミさん100歳のお祝 11/11

妙堂崎の西村フミさんが100歳のお誕生日を迎え、中野町長からお祝いのゴールドメダルが授与されました。



中野町長9選を果たす 8/1

任期満了に伴う鶴田町町長選挙が8月1日に告示され、無投票で現職の中野町長が9期連続の当選を果たしました。